



Regierungsratsbeschluss vom 28. Juni 2016

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend unnötige Lichtverschmutzung

P165177

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Zu Baugesuchen und Einzelprojekten mit relevanten Lichtquellen nimmt der Kanton bereits heute Beurteilungen vor. Die Beurteilung solcher Projekte oder Einsprachen stützen sich im Einzelfall auf die bestehenden Handlungsanleitungen des Bundesamtes für Umwelt sowie auf die SIA Norm 491 «Vermeidung unnötiger Lichtemissionen im Aussenraum» von 2014. Das "Baselworld Village" sowie der Einsatz von Skybeamern wurde 2008 als temporäre Erweiterung der bestehenden Restaurationsbetriebe rund um die Kuppel durch das Bauinspektorat bewilligt. Ein neues Gesuch würde die Aspekte der Lichtverschmutzung nach aktuellem Wissensstand berücksichtigen und somit anders beurteilt: Die Verwendung von Skybeamern würde nicht bewilligt.

